

# *Universidad Santo Tomás Temuco inicia de manera exitosa matrículas 2025*



La Universidad Santo Tomás Temuco comenzó su proceso de matrículas 2025 para los estudiantes seleccionados tras los resultados de la postulación entregados el pasado lunes 20 de enero. Este proceso marca

el inicio de una nueva etapa para quienes han sido admitidos, permitiéndoles formalizar su ingreso a la institución. La UST continúa trabajando para ofrecer una formación académica de calidad, acompañando a sus nuevos estudiantes en el camino hacia el desarrollo profesional.

Andrea Bustos, directora de Admisión indicó al respecto que “estamos muy felices como institución de recibir a una nueva generación de tomasinos. La gran convocatoria que hemos tenido este año es un reflejo del compromiso y la calidad educativa que ofrece nuestra universidad. Desde la Dirección de Admisión, quiero agradecer a todos quienes han confiado en nosotros para continuar con su

formación. Sin duda, esta es una etapa emocionante, y estamos seguros de que cada uno de nuestros nuevos estudiantes vivirá una experiencia única en Santo Tomás Temuco”.

La primera matriculada de la Universidad Santo Tomás Temuco fue Scarleth Parra, (al centro de la foto) quien ingresó a la carrera de Tecnología Médica. La nueva estudiante de la UST Temuco sostuvo “estoy súper feliz de haberme matriculado en la carrera que quería, recibí muy buenos comentarios de la Universidad, así que espero que este sea un excelente comienzo de etapa”.

El proceso continúa hasta mañana 23 de enero de manera presencial y online a través de [www.maticulaust.cl](http://www.maticulaust.cl).